

El dibujo de la pequeña Alba Montes anunciará la Cabalgata de los Reyes Magos

15/12/2016



La pequeña Alba Montes junto al Paje Real | Jesús Cruces.

El cartel anunciador de la Cabalgata de Reyes Magos este año **está ilustrado por el dibujo de la pequeña Alba Montes**, alumna de 6º e Primaria del colegio Sagrada Familia, que ha ganado el segundo concurso de pintura organizado por la comisión de la Cabalgata. Este desfile, **que promete ser el más vistoso de su historia**, comenzará como es habitual a las 19 horas el próximo jueves 5 de enero.

El paje real, que ya se encuentra en la ciudad, **llegará con su Bando Real el viernes 30 de diciembre a las**

19 horas para recoger las cartas de los más pequeños. El acto comenzará desde la Plaza Castelar y se dirigirá hacia la Plaza Mayor, donde anunciará a los pequeños la llegada inminente de los Reyes Magos, después continuará hacia la Plaza del Ayuntamiento, donde volverá a leer el Bando Real. Además, **el día 5 de enero, de 10:30 a 14 horas el paje estará en la entrada principal del Mercado Central.**



La pequeña se ha mostrado ilusionada al haber ganado el concurso|
Jesús Cruces.

La directora del centro, Ana Arellano, ha querido dar las gracias a la Concejalía de Educación y de Fiestas y a la comisión de la Cabalgata por "la fiesta privada que se

organizó en el colegio con la visita del Paje Real, entraron a su clase para darle la sorpresa y después se hizo un taller con todos los niños, quedaron encantados con el acto".

En el concurso han participado más de 3.500 niños de los distintos colegios de Elda. La pequeña ha recibido un diploma, varios regalos y la posibilidad de estar en la Alcaldía con sus majestades los Reyes Magos en la noche de Reyes para recordarles de forma personal los juguetes que les ha pedido a Melchor, Gaspar y Baltasar.

La imagen de Alba Montes "está inspirada en lo grandes que son los Reyes Magos, pues tienen un tamaño superior a los planetas para poder llegar a todo el universo". En el dibujo se pueden ver los bustos de los tres Reyes Magos muy coloridos.